



Apertura del congreso con Cabero y a su derecha, Bercovitz. | CUESTA

Más de un centenar de expertos debaten sobre los cambios en la propiedad intelectual académica

R.D.L. | SALAMANCA

“Internet ha creado una situación nueva y el Derecho tarda en adaptarse a nuevas situaciones”, reconocía ayer Alberto Bercovitz, académico de número de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación de España, que fue el encargado de inaugurar el congreso “La propiedad intelectual en la Universidad, la edición y las bibliotecas”, que desde ayer reúne en la Universidad de Salamanca a más de un centenar de especialistas nacionales e internacionales.

Bercovitz aseguró que la propiedad intelectual no corre peligro aunque afirmó

que la Justicia hace “lo que puede” en este ámbito.

El de la titularidad de los derechos de autor y sus límites en la Educación Superior, la propiedad científica sobre creaciones universitarias, el papel de los intermediarios digitales y la remuneración de los derechos de autor son algunos de los temas sobre los que durante dos días debatirán los expertos, cuestiones fundamentales, según comentó el vicerrector de Promoción y Coordinación, para una Universidad que “como servicio público, busca la creación de conocimiento y su transferencia”.